

Bedingt durch die geographische Lage in Österreich „Alpen“ mit hohen Erhebungen ist die Ausübung des Brieftaubenportes beschränkt. Schwerpunkte sind Wien, Niederösterreich, Teile in den Bundesländern Burgenland, Oberösterreich, Salzburg, Steiermark, Kärnten und ein Verein in Vorarlberg.

Gliederung des Verbandes österreichischer Brieftaubenzüchter

1.3. 2011

3 Vereinigte Reisevereinigungen
 23 Reisevereinigungen
 76 Vereine
 700 Mitglieder

Reiserichtungen der Reisevereinigungen und Vereinigten Reisevereinigungen Oberösterreich u. Salzburg – Wien, Niederösterreich und Burgenland Österreich Süd –Burgenland , Steiermark Kärnten , Vorarlberg

O.Ö. u. Salzbg	Wien, N.Ö. u. Bgld
Brüssel 700 km	Montabaur 660 km
Huy 655 km	Frankfurt 550 km
Trier 555 km	Würzburg 450 km
Igelheim 420 km	Nürnberg 350 km
Heilbronn 355 km	Neumarkt 300 km
Ellwangen 280km	Regensburg 260 km
Ingolstadt 180 km	Deggendorf 210 km

Vorarlberg
 Wettflüge werden mit deutschen
 Vereinen durchgeführt



N.Ö. Süd, Bgld u. Stmk
 Szekesfehervar 145 km - Debrecen 460 km
 Szolnok 280 km - Oradea 420 km
 Karacag 330 km - Arad 430 km

Kärnten
 Gradec 85 km –Maribor 130 km –
 Ljutomer 170 km Nagyatad 265 km
 Pecs 300 km – Mohas 370

Gut – Flug
Bartel Gerhard
 Vizepräsident

1.3.2011